

Salut les copains et Laurence !

Voici mes plus belles découvertes pendant notre boucle de 10 jours dans l'île Sud-Ouest australien (nous avons roulé près de 2'000km!) :

- aller à Rottnest Island où il y avait des quokkas . C'était trop chou ! On a aussi nagé avec un phoque. Il est venu très près ! (une vidéo est sur le site).



- Après on est allé à Wave Rock, un rocher en forme de vague.



- Voir les wallabies sur les plages du parc national de Mount Le Grand, près d'Esperance.



- Se baigner dans le jacuzzi à Albany pendant que papa préparait un bon BBQ.
- Voir des kangourous dans le jardin à Pemberton.



- Monter environ 20 m sur un arbre (karri) qui en faisait 65 ! Ca m'a fait très peur, mais j'ai osé monter jusqu'à la première plateforme !  
Papa est monté jusqu'à la dernière plateforme à 65 m !

